
2021　第4回鶴見川コンテスト　コメント集

＊103件のコメントを頂きました。今後の参考にさせて頂きます。コールサイン順

7K1JFM 来年も参加したいと思います。

7K1PTO 初めて参加させて頂きました。宜しくお願い致します。

7K1PYG 次回もがんばりたいと思います。

7K1UGA 次回もがんばりたいと思います。

7K2QWG コンテスト運営お疲れ様です。4年連続で楽しく参加させて頂きました。

7L1DST 今年は自宅（流域外）から参加しましたが、多くの局とQSOでき楽しめました。

7L2PEH 次回もがんばりたいと思います。

7M1ANM/1
今年は平地からの参戦でまったく期待していませんでしたが、交信数こそ伸びなかったものの、12マルチもとれて昨年よりも1減で済みました。FMモード

で電波の弱い局はなかなかとれませんでした。

7M2FTR 次回もがんばりたいと思います。

7M3EFK 電信電話それぞれ1交信づつ有効は、電話のみの参加局には厳しいルールです。

7M4CTM 次回もがんばりたいと思います。

7N1AZY/1 開始時間に間に合いフル参戦。QRPでもかなり楽しめました

7N4AJE/1 3時間と短い時間でしたが、たくさんの方と交信や新しい機材のテストも出来、有意義なコンテストでした。

7N4KQM/1 沢山の局と交信できました。ありがとうございました。

JA1CCJ お世話になります。

JA1CCX/1 山頂からコンテストに参加しました。昨年同様大変参加者が多く楽しめました。

JA1CP 多くの局と交信でき楽しい３時間有難うございました。

JA1CRD 次回もがんばりたいと思います。
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JA1CTX 周波数を1つにして参加者を集中させているので多くの局と交信できた

JA1FVE 今年、８３歳　老骨に鞭打って楽しまさせて頂きました。有難うございました。副賞希望

JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

JA1OLT クラブ対抗部門の創設して活性化を図りましょう。

JA1PTK
今年も参加させていただきました。今回はQRP/5Wでチャレンジしましたが、FMモードの５Wで呼びに回って苦戦しましたが、CWではそこそこ楽しめま

した。集計お疲れ様です。よろしくお願いいたします。

JA1QEU 参加局が多く楽しめました有難うございました。

JA1RXC 次回もがんばりたいと思います。

JA1SKY
飛ばないアパマンですがコンテストは楽しい。呼びまわりの事務局と最後に交信出来た。今年は参加局が多かったが、残念ながら宮前区を落とした。電信

に比べ電話は大変苦しい。途中電信と電話QSYの折、何度かPCがフリーズで再起動。

JA1TAZ/1 見晴らしの良い場所移動したのでQRPでも多くの局と交信できました。

JA1UWE 次回もがんばりたいと思います。

JA1WBN アンテナの関係で、局数が稼げませんでした。でも楽しめました。

JA1WSE/1 流域内の局はあまりできなかった。CWに多く集まり混信も多く受信困難

JA1YTS/1
今回も社団局のコールサインでシングルオペにて参加しました。昨年以上に多くの局と交信することができてよかったです。主催者の皆様、ありがとうご

ざいました。

JA6JFO/1 短時間でしたが楽しく参加できました

JA6SZV/1 流域内を流域外でポイントに差をつけるのはどうでしょうか?

JA9BRE/1 参加することに意義がある程度の参加でした。

JE1BPO/1 次回もがんばりたいと思います。
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JE1CYI/1 次回もがんばりたいと思います。

JE1KDI 楽しく参加させていただきました。来年も参加出来るのを楽しみにしています。

JE1NVD 集計ご苦労様です。

JE1YZN/1 次回もがんばりたいと思います。

JE6VTF/1 集合住宅で、ベランダもなく窓からアルミポールを伸ばし、モービルホイップで参加しました。

JE7CWH/1 短時間ですので楽しめました。

JE7IZM/1 初めての移動地でドキドキしながら運用しました。楽しかった！

JE7PNN/1 次回もがんばりたいと思います。

JF1ATM 短時間なので集中して楽しめました。

JF1ELR 次回もがんばりたいと思います。

JF1GZZ 楽しめました。来年はQRPで参加したいです。

JF6LIU/1
今年は高津区多かったですね。マルチは比較的取り易かったと思いました。今年も楽しく参加させていただきました。QSOいただきました各局ありがとう

ございました。

JG0OJＲ/1 次回もがんばりたいと思います。

JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。

JG1IEB/1 昨年と同じ場所から参加しました。

JG1UKW 集計ご苦労様です。

JG8GZJ/1 カバン一つのお気軽運用でしたが、ゆっくりと楽しめました。

JH0IAM/1 初参加です、コンテスト当日は430MHzが賑わっていてFBでした。
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JH0SPE/0 ゼロエリアから3回目の参加です。標高2400メートル移動で初めて2000点を超えました。でもゼロエリアからは鶴見川流域は遠いです。

JH1ASG/1
4年連続の参加、今年の課題は、初の「流域内」でした。稲城市移動は非常に楽しかったのですが、予期せぬリグトラブルで惨敗です。このようなトラブル

も含めてコンテスト、大変貴重な経験でした。昨年は全QSOがCW、今年改めて、全マルチやるならMIXで、と分かりました。

JH1HFH 次回もがんばりたいと思います。

JH1KCI contestだけでなく技術の向上にとても役立ちます。春夏秋冬あると嬉しいぐらいです！

JH1OJV QRPでも楽しめました。ありがとうございました。

JH1SAR 今回も結構賑やかだったと思います。参加いただいた各局有難うございました。

JH1VIX QSO頂いた各局に感謝申し上げます、ありがとうございました。

JI1BIF 次回もがんばりたいと思います。1935年2月10日生（満86歳）

JI1EAB/1 今年も参加させて頂き、ありがとうございました。

JI1LHT 今回はＱＲＰでも多くの局と交信出来、マルチも稼げました。R1.0形式で提出します。集計、よろしくお願いします。

JI1LNP 快晴で多くの参加者でした。

JI1SMA 毎年、楽しみにしているコンテスト。参加局も年々増え今年はとても賑やかで、楽しめました。

JI1TIQ/1

集計作業お疲れ様です。今回も流域内（稲城市）に移動して参加しました。天候は良好で若干汗ばむほどでした。QRPでの参加でしたので、電波の伝搬範

囲が分かり、今後の参考となりました。少しだけの参加となってしまいましたが、交信をしていただきました各局ありがとうございました。次回もぜひ参

加したいと思います。

JI1UPL/1 FMでよく呼ばれてCWが少なすぎてQRPで参加した昨年よりも点数を落としてしまった。また来年、作戦を練り直してリベンジしたい。

JJ1BBY/1 運営のサイトがわかりにくいので、広告がないサイトにして、コンテスト規約や結果などにアクセスしやすいようにしていただきたいと思います。

JJ1JQJ 初参加でしたが、楽しめました

JJ1SSY/1 今年はﾌﾙﾏﾙﾁは達成できませんでしたが楽しかったです。また参加します。
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JJ1VKI ありがとうございました。

JJ1XBB QRPとGPで参加しました。かなり厳しかったです。「宮前区」のマルチで苦労しました。

JJ2JQF/1 遅刻し簡易設備での参加でしたが楽しませていただきました。来年は万全の態勢で挑みたいと思います。

JJ8GFL/1 来年も頑張りたいと思います。

JK1ANA 初めて参加しました。自宅ベランダから富士山方向にループ八木アンテナを向けて交信しました。次回は交信局数をさらに増やしたいです。

JK1AYR ありがとうございました。

JK1DAS 次回もがんばりたいと思います。

JK1DMT 楽しみにしているコンテストのひとつです。今年もCWのみで参加させていただきました。

JK1DTK 流域内マルチはあまり取れませんでしたが、思ったより多くの交信ができて満足です。

JK1DVP 自作ログのテストをやりながら参加しました。大山に登りたかったが残念。

JK1JCT/1 とても楽しく交信ができました。

JK1VGN 楽しめました

JK1VMC 次回もがんばりたいと思います。

JK1WSH/2 富士山の須走五合目、意外と死角がありました。それなりに飛びましたので楽しく参加出来ました。

JK1XUL/1 初めての参加です。流域内の局は数局受信出来ましたが、信号強度が弱く当局QRPとあってか結局流域内局は１局しかQSO出来ませんでした。

JL1CHV 電信電話運用で普段会えないローカル局と沢山会えた、生存確認QSOでした。

JL1EHU/1 今年もお天気に恵まれ楽しい移動運用ができました。

JL1FAR/1 かなり盛り上がって楽しい大会でした。

JL1LOF/1 集計ありがとうございます。
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JL1OBH 各局ありがとうございました。またよろしくお願いします。

JM1DQH
すっかり忘れていて、知り合いからのMailで気が付きました。自宅から遅刻参戦です。4級局にも入賞機会を設けるために、電話部門の設定をしてくださ

い。

JM1FTS コンテストの企画運営ありがとうございました。

JM1XRL 次回もがんばりたいと思います。

JN1DNV 少し参加

JO7FGZ/2 移動してきましたが、たどりつくまでの疲れであまり運用できませんでした。

JP1LJH/1
日野市に移動して、初めて真剣に参加させていただきました。トラブルだらけで結果は厳しいものになりましたが、参加局が多く楽しめました。開催あり

がとうございました。

JQ1FPN 私用があり、最後の1時間のみの参加でした。

JQ1PCT 集計ご苦労様です。

JQ1TIV たくさんの方とQSOする事が出来ました。

JQ1VDJ/1 集計お疲れ様です。短時間ですが楽しいコンテストでした。

JR1MEG/1 お世話になります。今回は流域内のマルチすべて入手できました。主催者の熱意に感謝します。

JR2PZX 引き続き毎年参加したいと思います。

JR8QVT/1 次回もがんばりたいと思います。
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